



Seilbahn jetzt in Stahlbauweise

Stahl statt Holz – jetzt wackelt nichts mehr: Auf dem Spielplatz an der Uferpromenade hatte im Sommer die bei den Kindern besonders beliebte Seilbahn ihre Altersbeschwerden bekommen. Die Holzkonstruktion war morsch geworden. Der Bauausschuss der Gemeinde hatte deshalb beschlossen, die Seilbahn durch eine langlebige Stahlkonstruktion zu ersetzen. Die hatte zudem für die Gemeinderäte den Charme, dass sie deutlich billiger ist als eine Holzbahn. Die Stahlseilbahn wurde in den letzten Wochen durch Mitarbeiter des Gemeinde-Bauhofs installiert – zur Freude der Kinder.

Category

1. Gemeinde

Date

22/02/2026

Date Created

04/11/2024